
  

ATA DA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA, NO FORMATO HÍBRIDO, PELA PLATAFORMA ZOOM DO 1 
CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 10 DE JULHO DE 2 
2023. Ao décimo dia do mês de julho de dois mil e vinte e três, realizou-se a Quarta Reunião Ordinária do Conselho 3 
Regional de Economia, no formato de híbrido pela plataforma Zoom (ID 814.0170.7964), com geração em sua sede 4 
própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 989, Mercês, Curitiba - Paraná, sob a Presidência do economista 5 
Celso Machado, com a presença da Vice-Presidente Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk, e dos Conselheiros 6 
Efetivos: Eduardo Andre Cosentino, Luis Alberto Ferreira Garcia, Sérgio Lopes, Laércio Rodrigues de Oliveira, Celso 7 
Bernardo, Adriana Ripka,  Solídia Elizabeth dos Santos, e os Conselheiros Suplentes: Kalil Karam Netto, Maria 8 
Gabriela Fernandes da Silva Nauiack, Laerzio Chiesorin Junior, Claudio Santana Shimoyama, Ivani da Silva Arnhold, 9 
Jesus Crepaldi, Juliana Franco Afonso e Paulo Roberto Godoy. Justificaram a ausência o Conselheiro Efetivo Juarez 10 
Trevisan por motivo de viagem e a Conselheira Efetiva Elhanã Maria Moreira Marcelino Kaio por motivos de saúde e 11 
o Conselheiro Efetivo José Augusto Soavinsky entrou nesta Reunião com atraso. Conforme prevê o Regimento Interno 12 
do CoreconPR, em seu Art. 8º, parágrafos 1º, 5º, 6º e 7º os Conselheiros Efetivos ausentes serão substituídos pelos 13 
Conselheiros Suplentes presentes, por designação do Presidente, para completar o quórum, para o que o Presidente 14 
convoca, primeiramente. Assim, passam à condição de Efetivos, somente para esta sessão, o Conselheiro Suplente 15 
Kalil Karam Netto, Jesus Crepaldi e Paulo Roberto Godoy. Contando ainda com a presença da Conselheira Federal 16 
Maria de Fatima Miranda, do Gerente Executivo do CoreconPR Amarildo de Souza Santos, do Assessor Jurídico 17 
Rafael Souza Moro, da Assessora de Imprensa Fabiana Lima, do Assessor da Presidência Gilberto Coelho de Miranda 18 
Junior e do Setor de Fiscalização: Alexandre Alves Ribeiro e Mauri Hidalgo e das Professoras da Universidade 19 
Tecnológica Federal do Paraná – UTFPR Isabel Borba e Rosângela Stankowitz. 1 - ABERTURA DOS 20 
TRABALHOS: Às quatorze horas e trinta minutos, o Senhor Presidente Celso Machado declarou aberta a sessão, 21 
tendo em vista o número regimental de Conselheiros presentes, passando à leitura da pauta da referida reunião 22 
ordinária, relatou que o Corecon realizou a promoção da divulgação do lançamento do livro “Getúlio Vargas e a 23 
Construção do Estado-Nação (De Aprendiz de Caudilho a Estadista)”, do economista e ex-presidente Juarez Varallo 24 
Pont, que acontecerá no início da noite do dia 13 de julho, na Livraria da Vila, do Shopping Pátio Batel. A Plenária 25 
apoiou a iniciativa e o relato do Senhor Presidente. 1.1. Participações em eventos e reuniões, representando o 26 
Conselho: O Senhor Presidente Celso Machado relatou as atividades com representantes do Conselho: 1.1.1. Em 27 
09/05/2023 – Reunião do COT na sede do Corecon, representantes: assessor Gilberto Miranda, conselheiros Celso 28 
Bernardo e Laerzio Chiesorin Junior; 1.1.2. Em 10/05/2023 – colação de Grau da UFPR, convidado o Senhor 29 
Presidente Celso Machado; 1.1.3. Em 10/05/2023 – lançamento do livro do economista Gilmar Mendes Lourenço na 30 
sede do Corecon; 1.1.4. Em 11/05/2023 – reunião virtual do Cofecon – demonstração das atividades e rotinas do 31 
Sistema BRC, com as participações do colaborador Dwan Martiningue e do gerente Amarildo Santos; 1.1.5. Em 32 
23/05/2023 colação de Grau da UNICENTRO, representado pelo Delegado Regional de Guarapuava, economista 33 
Simão Ternoski; 1.1.6. Em 23/05/2023 – reunião do Conselho de Administração da JUCEPAR, participação do Senhor 34 
Presidente Celso Machado; 1.1.7. Em 24/05/2023 – curso de Compliance e atividades da Fiscalização – Silp Cursos 35 
em São Paulo, participação do fiscal Alexandre Alves Ribeiro; 1.1.8. Em 29/05/2023 – palestra virtual na Semana de 36 
Economia da UNIOESTE Toledo, representante o Conselheiro Federal Suplente Carlos Magno Andrioli Bittencourt; 37 
1.1.9. Em 30/05/2023 – audiência pública sobre as novas concessões de rodovias no Paraná, participações do 38 
conselheiro Laerzio Chiesorin Junior e do assessor Gilberto Miranda; 1.1.10. Em 02/06/2023 – reunião virtual do 39 
Cofecon, pauta: XII Gincana Nacional de Economia, participações do gerente Amarildo Santos e do assessor Gilberto 40 
Miranda; 1.1.11. Em 05/06/2023 – reunião de trabalho do Núcleo Mediar do Corecon, participou a conselheira Maria 41 
Gabriela Nauiack, assessor Gilberto Miranda, representantes do SINDECON-PR, e economistas de arbitragem; 1.1.12. 42 
Em 06/06/2023 – Reunião do COT na sede do SESCAP-PR, posse do conselheiro Celso Bernardo como presidente do 43 
COT, representantes: assessor Gilberto Miranda, conselheiros Celso Bernardo; 1.1.13. Em 13/06/2023 – evento 44 
alusivo em comemoração aos 50 anos do IPARDES, no teatro do Museu Oscar Niemeyer, representado pelo Senhor 45 
Presidente Celso Machado; 1.1.14. Em 15/06/2023 – audiência pública sobre a instalação da Frente Parlamentar da 46 
Reforma Tributária no Plenário da ALEP, participações da vice-presidente Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk e da 47 
conselheira Itaiana Patrícia de Souza; 1.1.15.  Em 21/06/2023 – reunião de trabalho do Núcleo Mediar do Corecon, 48 
participou as conselheiras Maria Gabriela Nauiack e Itaiana Patrícia de Souza, assessor Gilberto Miranda, 49 
representantes do SINDECON-PR, e economistas de arbitragem; 1.1.16. Nos dias 22 e 23/06/2023 evento: Viasoft 50 
Connect, na Universidade Positivo, participações da conselheira Adriana Ripka e assessor Gilberto Miranda; 1.1.17. 51 
Em 23/06/2023 – evento acadêmico em comemoração aos 50 anos do IPARDES na PUC-PR representado pelo 52 
assessor Gilberto Miranda; 1.1.18. Em 28/06/2023 – reunião virtual com o tema: Empreendedorismo Feminino com a 53 
professora da UTFPR, Rosângela de Fatima Stankowitz, participações do presidente Celso Machado, vice-presidente 54 
Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk, conselheira Adriana Ripka, gerente Amarildo Santos e assessor Gilberto 55 
Miranda; 1.1.19. Em 28/06/2023 - reunião de trabalho do Núcleo Mediar do Corecon, participou os conselheiros Maria 56 
Gabriela Nauiack e Juarez Trevisan, representantes do SINDECON-PR, e economistas de arbitragem; 1.1.20. Em 57 
04/07/2023 – reunião virtual do Cofecon, pauta: XXV CBE, participações do Senhor Presidente Celso Machado, 58 
gerente Amarildo Santos e assessor Gilberto Miranda; 1.1.21. Em 07/07/2023 – evento: XIII ENEOESTE – Encontro 59 
de Economistas da Região Centro Oeste, em Goiânia, participações do Senhor Presidente Celso Machado e do 60 
colaborador Dwan Martiningue, e o Senhor Presidente relatou a consideração e o respeito pelo trabalho de nosso 61 



  

regional nas atividades online do sistema operacional – BRC, que fizemos uma apresentação e sanamos algumas 62 
dúvidas dos regionais e do Cofecon que lá estiveram; 2. APROVAÇÃO DA ATA 3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 63 
2023, REALIZADA EM 08 DE MAIO DE 2023: O Senhor Presidente Celso Machado, informou que a Ata foi 64 
enviada por e-mail a todos os Conselheiros e consulta se existe algo a ser comentado, e nada mais acrescentado, foi 65 
aprovada pela Plenária. 3. COFECON: 3.1. Notícias do Cofecon: O Senhor Presidente Celso Machado passou a 66 
palavra para a conselheira federal Maria de Fatima Miranda que relatou que a última reunião ordinária do Cofecon 67 
ocorreu em 19 de maio e foram abordados assuntos rotineiros. Relatou que o Cofecon está em processo de licitação 68 
para contratação de empresa para a implantação do sistema SEI – Sistema Eletrônico de Informações, em breve 69 
teremos mais informações. Estamos com a programação praticamente fechada do XXV CBE de São Luis, que já estão 70 
com as inscrições abertas; pela primeira vez teremos um painel que abordará a Economia Solidária, que o Comitê 71 
Científico do Cofecon, da qual faço parte trabalhou para que fosse idealizado. Também teremos paranaenses em 72 
diversas atividades do CBE, o professor Julio Grudzyki da COPEL e FAE participará com o tema Gestão Energética, 73 
no fórum de perícia teremos os economistas Paulo Roberto Godoy, Tiago Jazynski, Angeliz Suckow além de 74 
representantes do sistema, a Conselheira aproveitou e fez o convite à Plenária para participar das atividades de cursos 75 
em EAD que o Cofecon está realizando, relatou como são montadas as apresentações e que tem vagas aos interessados 76 
em ministrar as aulas, a partir de setembro. E ao final, na mesma fala de elogios a nosso regional pelo Cofecon, 77 
corroborou e relatou que nosso Corecon é citado nas reuniões à todo o momento, é tido, sem dúvidas, como o melhor 78 
do Sistema e fica o registro dos elogios prestados aos colaboradores Dwan Henrique Martiningue e ao gerente 79 
Amarildo de Souza Santos sempre proativos e que prontamente resolvem os problemas ou indicam as soluções em 80 
quaisquer momentos que os regionais os procuram. O Senhor Presidente agradeceu a participação. O Senhor 81 
Presidente relatou que é apenas para conhecimento o envio dos materiais destes Ofícios: 3.2. Ofício n° 82 
611/2023/Cofecon - Custos Sistema Cadastral, Financeiro e Fiscal, Sistema Contábil e Carteiras Profissionais – 83 
reembolso; 3.3. Ofício Circular n° 0042/2023/Cofecon – encaminhamento do Parecer nº 036/2023/Projur/Cofecon; 84 
3.4. Ofício n° 690/2023/Cofecon – Resposta ao Ofício 150/23gc; 3.5. Ofício Circular n° 0041/2023/Cofecon – 8º 85 
Desafio Quero Ser Economista. Informa reabertura de fases; 3.6. Ofício Circular n° 0043/2023/Cofecon – XII 86 
Gincana Nacional de Economia 2023; 3.7. Ofício Circular nº 0041/2023/Cofecon – 8º Desafio Quero Ser 87 
Economista. Informa reabertura de fases. 3.8. Ofício Circular n° 0044/2023/Cofecon – Encaminha /Deliberações nº 88 
5.028/2023 e 5.029/2023 – Curso de Relações Internacionais (Unijorge e UFSC); 3.9. Ofício Circular n° 89 
0045/2023/Cofecon – Encaminha consolidação dos resultados da Pesquisa Corecons: Perfil e Área de Atuação das 90 
Mulheres Economistas dos Anos 2020 a 2022; 3.10. Ofício n° 676/2023/Cofecon – envio dos processos contábeis; 91 
3.11. Ofício Circular n° 0716/2023/Cofecon – Encaminha comprovante de depósito de auxílio financeiro para o 33º 92 
Prêmio Paraná de Economia; 3.12. Ofício Circular n° 0046/2023/Cofecon – Pesquisa sobre como os Corecons 93 
operam no recebimento de créditos mediante cartão de crédito; 3.13. Ofício Circular n° 0050/2023/Cofecon – 94 
Premiações Cofecon 2023. Consulta prévia aos Corecons. O Senhor Presidente relatou que pelo prazo apresentado no 95 
ofício,  as indicações foram feitas antes de nossa reunião, assim, foi repassado aos Conselheiros que responderam e os 96 
mais votados e indicados foram os seguintes nomes nas seguintes categorias: Personalidade Econômica: Fabio 97 
Giambiagi, Gilmar Mendes Lourenço e Ricardo Amorim; Mulheres Economistas: Cristina Junqueira, Laura Carvalho e 98 
Eurídice do Rocio Fidelis Schauenburg (mulher com registro mais antigo no CoreconPR nº 1784 desde 1975); 99 
Destaque Econômico: BRDE; Destaque Academia: Universidade Federal da Fronteira Sul - Campus Laranjeiras do 100 
Sul. Esta indicação repetimos de 2022 por não ter havido indicações e na categoria Mulher Transformadora: indicação 101 
e votação aberta no site do Cofecon; 3.14. Ofício Circular n° 0051/2023/Cofecon – Orientações a serem observadas 102 
na realização dos Prêmios de Monografias; 3.15. Ofício Circular n° 0053/2023/Cofecon – XIII ENEOESTE e 103 
Encontro de Funcionários; 3.16. Ofício n° 0751/2023/Cofecon – Confirmação de realização do Encontro de 104 
Funcionários da Região Sul. O Senhor Presidente relatou que semelhante ao realizado no ENEOESTE, faremos um 105 
encontro de funcionários no ENESUL, para discutirmos os serviços online da BRC e as publicações em dados abertos 106 
no portal da transparência por orientação do TCU; 3.17. Ofício n° 0754/2023/Cofecon – Implantação dos processos 107 
digitais no âmbito do Sistema Cofecon/Corecons, o Senhor Presidente informou que o Cofecon acatou a sugestão do 108 
CoreconPR para a implantação dos processos digitais no sistema Cofecon/Corecons, considerando que o nosso 109 
Regional já autua com processos digitais, foi autorizado o envio dos processos através de e-mail; 3.18. Ofício n° 110 
0768/2023/Cofecon – Custos Sistema Cadastral, Financeiro e Fiscal, Sistema Contábil e Carteiras Profissionais – 111 
reembolso; 3.19. Ofício Circular n° 0054/2023/Cofecon – Convite para reunião sobre o XXV Congresso Brasileiro 112 
de Economia; 3.20. Ofício Circular n° 0057/2023/Cofecon – Processo Eleitoral do Sistema Cofecon/Corecons 2023. 113 
Calendário e Cartilha Eleitoral; 3.21. Ofício Circular n° 0058/2023/Cofecon – Encaminha revista Economistas nº 48 114 
– “Regime Fiscal Sustentável – Proposta apresentada pelo governo é suficiente para trazer o crescimento necessário 115 
após uma década de estagnação?”  3.22. Ofício Circular n° 0059/2023/Cofecon – Sugestões de projetos de economia 116 
solidária e economistas para o Prêmio Brasil de Economia. O Senhor Presidente relatou que para este item, solicita o 117 
apoio dos Conselheiros para sugestões de economistas para concorrerem ao XXIX Prêmio Brasil de Economia, nas 118 
categorias artigo técnico/científico e artigo temático; e de projetos de economia solidária para concorrerem ao Prêmio 119 
Paul Singer de Boas Práticas Acadêmicas. A partir da indicação, a qual será envida ao Federal, a equipe responsável 120 
no Cofecon irá entrar em contato para apresentar as premiações com inscrições abertas. 4. COMISSÃO DE 121 
EVENTOS: O Senhor Presidente passou a condução dos trabalhos desta sessão à Vice-Presidente Andréa Cristhine 122 



  

Prodohl Kovalczuk que passou a palavra ao membro da Comissão de Eventos, Conselheiro Jesus Crepaldi que relatou: 123 
4.1. Informes SOBRE O 27º ENESUL – Encontro de Economistas da Região Sul: que a programação tanto do 124 
ENESUL quanto do Encontro de Peritos, que anteriormente não seria realizado, mas em reunião conjunta com os 125 
Corecons do Sul, se decidiu pela sua realização e está praticamente fechados os nomes, faltando apenas a confirmação 126 
de um palestrante representante do CoreconRS, o Conselheiro fez a leitura de toda a programação de ambos os 127 
eventos, informou o local que será realizado, Universidade Positivo, campus Osório, centro de Curitiba e solicita a 128 
colaboração do Plenário na divulgação, na busca por patrocínios que ainda se faz necessário e relatou as cotas 129 
disponíveis e as suas contrapartidas. Relatou ainda que estamos com 60 (sessenta) inscrições realizadas. A Conselheira 130 
Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack informou a Plenária que recebemos o patrocínio no valor de R$ 5.000,00 131 
(cinco mil reais) pelo Conselho Regional dos Representantes Comerciais do Estado do Paraná - CORE-PR. A Plenária 132 
enalteceu ao esforço da conselheira em levantar o patrocínio. 4.2. Projeto EnTenda de Economia 2023: A Senhora 133 
Vice-Presidente passou a palavra à coordenadora, Conselheira Solídia Elizabeth dos Santos que relatou: que a 134 
Comissão de eventos revisou a Cartilha para a Edição 2023 e dentro da proposta será disponibilizada de forma 135 
eletrônica através da confecção de um folder com o QR Code com o conteúdo,  relatou que buscará apoio das IES para 136 
que ocorra o engajamento dos professores e alunos na promoção e participação do EnTenda para que possamos levar o 137 
conhecimento, planejamento e educação financeira à população. Cabendo aos conselheiros a indicação fora de Curitiba 138 
onde poderá ser montada a Tenda e que o Conselho possa levar todo o suporte. Buscamos também patrocínio junto a 139 
instituições financeiras, projetos municipais e estaduais com a finalidade de dar visibilidade do projeto à todo o Estado 140 
e no futuro levarmos a nível nacional, desta forma solicitou o engajamento dos conselheiros de professores e alunos na 141 
realização do Entenda, em seguida relatou o orçamento previsto com as principais despesas previstas. 4.3. Atividades 142 
para o mês do Economista: A Senhora Vice-Presidente Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk relatou que dentro das 143 
atividades em comemoração ao Dia do Economista o Corecon realiza o Jantar, neste ano por adesão, e após discussão 144 
a Plenária decidiu pelo dia 07 de agosto, aproveitando ser o dia da próxima reunião Ordinária e a vinda dos 145 
Conselheiros do interior à Curitiba. E o local a ser realizado será definido em breve com as sugestões de locais- 146 
restaurantes ou local fechado e o formato para a sua realização; o Conselheiro Sergio Lopes relatou e convidou os 147 
Conselheiros a participar de um jantar na cidade de Cascavel no dia 11 de agosto. O conselheiro Jesus Crepaldi 148 
também relatou que no dia 18 de agosto ocorrerá um jantar em comemoração ao Dia do Economista, que há 18 anos 149 
acontece em Campo Mourão. A Senhora vice-Presidente agradeceu os relatos. 5. GINCANA NACIONAL DE 150 
ECONOMIA: 5.1. Definição da Comissão Organizadora e dos critérios para a realização da Etapa Regional da 151 
XII  Gincana Nacional de Economia de 2023 – Resolução 005/2023: O Senhor Presidente Celso Machado relatou 152 
que o jogo será realizado em uma etapa regional em formato virtual, organizado pelo Cofecon e dentre as duplas 153 
inscritas do Paraná, as nove melhores colocadas serão avaliadas através do envio de um vídeo, conforme o 154 
regulamento e os três melhores colocados serão os representantes do Estado na Gincana Nacional que será realizada 155 
junto com o XXV Congresso Brasileiro de Economia - CBE. Ressaltou ainda que as despesas serão custeadas apenas à 156 
dupla que obtiver a primeira colocação, os segundo e terceiros lugares poderão participar na etapa nacional, mas 157 
deverão arcar com os custos de viagem e hospedagem a capital São Luís. Após discussão a Plenária indicou os nomes 158 
dos conselheiros Sergio Lopes, Solídia Elizabeth dos Santos e Adriana Ripka para a banca julgadora e assim se 159 
aprovou a Resolução 005/2023. 6. ELEIÇÕES DO CORECONPR: 6.1. Formação da Comissão Eleitoral para as 160 
Eleições 2023, Resolução 006/2023: O Senhor Presidente Celso Machado relatou que atendendo o Regulamento 161 
Eleitoral do Cofecon nosso regional precisa compor a Comissão Eleitoral para as Eleições 2023 do CoreconPR, após 162 
discussão os conselheiros escolhidos foram: para presidir a comissão, o Conselheiro Kalil Karam Netto e para 163 
membros efetivos os Conselheiros José Augusto Soavinski e Ivani da Silva Arnhold, e, como membro suplente o 164 
Conselheiro Luis Alberto Ferreira Garcia. A Plenária aprovou a decisão através da Resolução 006/2023. 6.2 – 165 
Aprovação do calendário das eleições 2023 do CoreconPR, Resolução 006/2023: O Senhor Presidente Celso 166 
Machado relatou as informações do calendário eleitoral, com as datas e prazos e a Plenária aprovou através da 167 
Resolução 006/2023; 7. COMISSÃO DE ÉTICA: 7.1. Processos Administrativos de Ética: A Senhora Vice-168 
Presidente solicitou a retirada deste item da Pauta programada em virtude de os trabalhos não haverem sido conclusos, 169 
dessa forma passando para a próxima Reunião Ordinária, a Plenária acatou a decisão pela retirada da Pauta esse item. 170 
8. COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO: A Senhora Vice-Presidente passou a palavra ao Conselheiro Sergio Lopes, 171 
Presidente da Comissão de fiscalização que apresentou aos demais conselheiros, os processos da fiscalização, 8.1. 172 
Informes sobre os novos procedimentos dos processos de fiscalização para a Plenária: O Presidente da Comissão 173 
de Fiscalização, conselheiro Sergio Lopes relatou a nova metodologia que será aplicada para uma maior celeridade e 174 
rapidez nas análises dos processos de fiscalização. Assim os processos serão encaminhados com antecedência à 175 
Comissão de Fiscalização e os relatores analisarão antecipadamente e o relatório deve ser encaminhado ao Presidente 176 
da Comissão, antes da Reunião Plenária, já com o voto do relator, assim sendo apresentado e somente ser votado e 177 
chancelado na Sessão Plenária, o procedimento que passará a ser adotado é o mesmo que atualmente se realiza no 178 
Cofecon; 8.2. Informes sobre o acesso ao sistema da JUCEPAR: O Presidente da Comissão de Fiscalização, 179 
conselheiro Sérgio Lopes relatou que o Corecon firmou o convênio e agora o Conselho passou a ter acesso restrito aos 180 
dados das empresas junto à JUCEPAR e dessa forma será realizado um trabalho junto aos nossos economistas na 181 
verificação sobre empresas registradas em seus nomes. O fiscal Mauri Hidalgo relatou o procedimento a ser adotado e 182 
na consulta das empresas fiscalizadas em sendo positivas, o convite às empresas nas quais os economistas possuam 183 



  

seus nomes nos contratos sociais das empresas e desde que que não estejam registradas, analisar e convidá-los a fazer 184 
o registro. 8.3. Processos da Fiscalização: Inaugurando a nova metodologia a ser aplicada na apresentação dos 185 
processos de fiscalização, o Presidente da Comissão, conselheiro Sérgio Lopes relatou os seguintes processos: 186 
Imperium Intermediação e Assessoria Financeira Ltda, Proc. Adm. 193/2022: Após analisar o contrato da empresa e 187 
considerando o contido em sua razão social, em 27/05/2022 convidamos a interessada para regularizar a situação, com 188 
prazo de 15 dias para tanto. Por motivos de mudança de endereço, foi necessário repetir o envio da notificação. A falta 189 
de manifestação no sentido de regularizar a situação, fomo obrigados a emitir o auto de infração de 08/2023. Vencido 190 
o prazo, foi encaminhado para assessoria jurídica manifestar-se a respeito, a qual sugeriu que fosse encaminhado para 191 
Conselheiro Relator(a) e apresentação em plenária. Decisão da Plenária: Pela continuidade do processo administrativo, 192 
com aplicação de multa, pelo exercício ilegal da profissão conforme legislação(Lei 1.411/51, Art. 14 e 18), 193 
considerando que a empresa interessada atua com serviços de “intermediação e assessoria financeira”, conforme atesta 194 
sua denominação social, dentre outras atividades, consideradas inerentes às da profissão economista, conforme 195 
Consolidação da Legislação do Economista (Cap. 2.3.1-2; 6.2.1); ademais, também levando em consideração que a 196 
interessada, tendo sido devidamente notificada (pgs.21-22), não se manifestou e tampouco apresentou defesa, em 197 
tempo hábil, nos autos do processo. Desta forma julgou procedente o auto de infração, com aplicação da multa de 198 
250%, sobre o valor da anuidade. A Plenária acata a decisão do relator e aprova o parecer; M.B. Baby Consultoria 199 
Financeira Ltda, Proc. Adm. 101/22: Em atenção ao contrato social, especificamente quanto a razão social e objeto, em 200 
ambos os casos, consta atividade do profissional economista. Diante do exposto, emitimos notificação convidando para 201 
a devida regularização. Em seguida a interessada apresentou defesa, a qual encaminhamos para apreciação da 202 
assessoria jurídica. Recebido parecer do jurídico sugerindo apreciação da comissão de Fiscalização e análise do 203 
plenário. Decisão da Plenária: Desta forma, a Comissão de fiscalização julgou: Considerando a decisão da Plenária do 204 
08/11/2021 que as atividades de Consultoria Financeira são compartilháveis entre economistas e administradores desde 205 
que a empresa e seus sócios estejam registrados em seus respectivos conselhos. Considerando que neste caso apenas o 206 
sócio Marcelo Bueno Baby possui registro no CONSELHO REGIONAL DE ADMINISTRAÇÃO e que não consta 207 
registro da Pessoa Jurídica, desta forma julgou procedente o Auto de Infração, com aplicação da multa de 250%, sobre 208 
o valor da anuidade. A Plenária acatou a decisão do relator e aprova o parecer. TEM Consultora Financeira Ltda, Proc. 209 
Adm. 079/22: Na abertura do referido processo administrativo, a interessada apresentava como nome empresarial 210 
TEM Consultoria Financeira Ltda. Ressalta-se que foram consideradas as informações constantes no contrato social da 211 
empresa, em 29/04/2022 para a emissão da notificação convidando a interessada para regularizar a situação perante o 212 
Conselho. Em 13/10/2022, a interessada apresentou defesa, informando a nova razão social TEM Educação Financeira 213 
Ltda, sob o CNPJ 40.525.809/0001-51. Foram apresentadas três solicitações no documento de defesa. Diante do 214 
exposto, a relatoria sugeriu os seguintes procedimentos: A adição ao processo do novo nome empresarial, pela razão 215 
informada; Solicitação da apresentação do contrato social, e alterações registradas, para a averiguação dos argumentos 216 
apresentados no documento de defesa; e solicitação da apresentação das notas fiscais emitidas sob o CNPJ 217 
40.525.809/0001-51, de janeiro de 2021 até o presente momento, com a finalidade de averiguação, considerando o 218 
exposto no parecer jurídico, constante no referido processo administrativo. Após discussão a Plenária aprova a decisão 219 
da relatora e aprova o parecer; 8.4. Inscrições/Cancelamentos: A Senhora Vice-Presidente passou a palavra ao 220 
Conselheiros Sérgio Lopes, Presidente da Comissão de fiscalização que apresentou aos demais conselheiros, os  221 
processos da fiscalização: Registros Definitivos de Economistas (deferidos) online: Andreia Davibida Lopuch, Reg. 222 
8990, UNIANDRADE, Delegacia de Curitiba; Eduardo Augusto Nascimento Rocha, Reg. 8991, UNISANTOS, 223 
Delegacia de Curitiba; Daniel Maioli Goulart, Reg. 8993, UEM, Delegacia de Toledo; Priscilla Rinaldi Valadares, 224 
Reg. 899, FAE, Delegacia de Curitiba; Paulo Hora de Andrade III, Reg. 9000, UNICESUMAR, Delegacia de Foz do 225 
Iguaçu; Vivian Arroio da Cruz, Reg. 9001, UNICV, Delegacia de Maringá; Denize Mirian da Silva, Reg. 9002, UEL, 226 
Delegacia de Londrina; Kalyandra Bruna Silveira de Araujo, Reg. 9003, UNIOESTE Cascavel, Delegacia de 227 
Francisco Beltrão; Renata Scandolara, Reg. 9004, UFFS, Delegacia de Guarapuava; Cristiane Prado Benevenuto 228 
Rodrigues, Reg. 9005, UNIOESTE Toledo, Delegacia de Toledo; Douglas Balduino Pereira, Reg. 9006, FURG – 229 
Universidade Federal do Rio Grande, Delegacia de Francisco Beltrão; Guilherme Marque Moura, Reg. 9007, UFV, 230 
Delegacia de Curitiba; Anderson Luis Soares de Lima Reg. 9008, UEPG, Delegacia de Ponta Grossa; Ricardo Batista 231 
Reis, Reg. 9009, UFPR, Delegacia de Curitiba; Deogenes Fabiano Teixeira Borba, Reg. 9010, FESP, Delegacia de 232 
Curitiba; Nilton Filipe da Moura Cardoso, Reg. 9011, UFPR, Delegacia de Curitiba; Larissa Lupepsa, Reg. 9012, 233 
UEPG, Delegacia de Ponta Grossa; Gabriel Ricardo Teixeira, Reg. 9014, UP, Delegacia de Curitiba; Adsthon Bruno 234 
Paiva da Hora, Reg. 9015, UNICESUMAR, Delegacia de Curitiba; Paulo Rafael Ferraz Bueno, Reg. 9016, 235 
UNIOESTE, Delegacia de Toledo; Jackeline de Melo Flamia, Reg. 9017, UEL, Delegacia de Curitiba; André Luiz de 236 
Souza, Reg. 9020, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Registro Recém formado sem Diploma Economistas 237 
(deferidos) online: Leonardo Cardoso Camilli, Reg. 8996, UFPR, Delegacia de Curitiba; Lucas Rafael dos Santos 238 
Pereira, Reg. 8999, UNICESUMAR, Delegacia de Maringá; Amanda Marega Janke, Reg. 9018, UEM, Delegacia de 239 
Maringá; Fernando Filipin, Reg. 9019, UEM, Delegacia de Maringá; Registro Recém Formado com Diploma 240 
(deferidos) online: Thiago Germano Viana Sueki, Reg. 8992, Unisantacruz, Delegacia de Curitiba; Vinicius Biscazzi 241 
Neres Bueno, Reg. 8997, UEL, Delegacia de Londrina; Khalil Gamel El Tassa, Reg. 8998, UP, Delegacia de Curitiba; 242 
João Pedro Moura Trevisan, Reg. 9013, FAE, Delegacia de Curitiba; Registro por transferência Economista 243 
(deferido) online: Artur Henrique de Toledo Damasceno, Reg. 8994, USP, Delegacia de Curitiba; Registro 244 



  

Definitivo Pessoa Jurídica (deferido) online: CAMV Consultoria Ltda. Reg. 719, Delegacia de Curitiba; Registro 245 
por transferência Pessoa Jurídica (deferido) online: Damasceno e Oliva Consultores Associados Ltda, reg. 718, 246 
Delegacia de Curitiba; Registro de Estudantes online: Arthur Cajal Nascimento, Reg. E-3181, FAE, Delegacia de 247 
Curitiba; Natália Vitória da Silva Borges Aion, Reg. E-3182, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Francisco 248 
Holzer Caillot, Reg. E-3183, UNIOESTE, Delegacia de Guarapuava; Jaqueliny Blanco da Silva, Reg. E-3184, 249 
UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; José Elias Paz Somariva, Reg. E-3185, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; 250 
Ketlen Emanuelle Siebre Machado de Almeida, Reg. E-3186, UNICESUMAR, Delegacia de Guarapuava;  Giovanni 251 
Mathias Schneider Muller, Reg. E-3187, FAE, Delegacia de Curitiba; Marcos Paulo Monteiro do Nascimento, Reg. E-252 
3188, UNINTER, Delegacia de Curitiba; Mariana Alves Faria de Lima, Reg. E-3189, UNICESUMAR, Delegacia de 253 
Curitiba; Lucas Gabriel Neves, Reg. E-3190, UP, Delegacia de Curitiba; Lucas Moro Martini, Reg. E-3191, 254 
UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Arnold Rafael Nogueira de Souza, Reg. E-3192, UNIOESTE, Delegacia de 255 
Cascavel; Thiago Felisberto, Reg. E-3193, UNICESUMAR, Delegacia de Londrina; Ingrid Grace Soares Celestino, 256 
Reg. E-3194, UFPR, Delegacia de Curitiba; Diego Christian Dymkouski Mira, Reg. E-3195, UNINTER, Delegacia de 257 
Maringá; Rayane Nayara Viertel, Reg. E-3196, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Fernando de Souza Viana 258 
da Silva, Reg. E-3197, UP, Delegacia de Curitiba; Daniela Efigênio Loures, Reg. E-3198, UNESPAR, Delegacia de 259 
Campo Mourão; Andressa Farias Aléssio, Reg. E-3199, UNICENTRO, Delegacia de Guarapuava; Eloísa Rita Prass da 260 
Silva, Reg. E-3200, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel; Jaqueline Renata de Oliveira Silva, Reg. E-3201, 261 
UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Cauan Esplugues Silva, Reg. E-3202, UNINTER, Delegacia de Curitiba; 262 
Leiara Fungari Golanoski Tonete, Reg. E- 3203, UNESPAR, Delegacia de Campo Mourão; Registro de Estudante – 263 
renovação (deferidos): Jorge Gabriel Luz dos Reis, Reg. E-2839, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; 264 
Arthur Henrique Delconte Ferreira Pavezzi, Reg. E-2981, UFPR, Delegacia de Curitiba; Rafael Angel Deola Antunes, 265 
Reg. E-2355, UNIOESTE, Delegacia de Cascavel;  Registro Ativo com Desconto (deferido): Celso Antonio Vasco, 266 
Reg. 5993, Proc. Adm. 295/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 26/05/2023; Suspensão do Registro 267 
por desemprego (deferido): Loide Araujo Nascimento, Reg. 8827, Proc. Adm. 175/23: a partir da data do protocolo 268 
do pedido, isto é, 07/03/2023 até 07/03/2024, possui anuidade de 2023 em aberto (proporcional); Prorrogação da 269 
Suspensão do Registro por Especialização sem renda (deferido): Newton Gracia da Silva, Reg. 8443, Proc. Adm. 270 
411/18: a partir da data do vencimento da suspensão, isto é, 01/01/2023 até 30/04/2023; Cancelamento do Registro 271 
por Aposentadoria (deferidos): Jorge Khalil Miski, Reg. 4031, Proc. Adm. 213/23: a partir da data do protocolo do 272 
pedido, isto é, 28/03/2023; Emilio Aquim Filho, Reg. 5226, Proc. Adm. 169/23: a partir da data do protocolo e 273 
requerimento assinado, isto é, 28/02/2023; Ricardo Peixoto Ribeiro, Reg. 8319, Proc. Adm. 206/23: a partir da data do 274 
protocolo do pedido, isto é, 14/02/2023; Anderson Bonancin Moura, Reg. 4577, Proc. Adm. 176/23: a partir da data do 275 
protocolo do pedido, isto é, 08/03/2023; Cancelamento do registro por Não Exercício (deferidos): João Alberto 276 
Nieckars da Silva, Reg. 8191, Proc. Adm. 618/22: a partir da data do requerimento assinado, isto é, 23/12/2022; José 277 
Carlos Pagliaci Junior, Reg. 4651, Proc. Adm. 617/22: a partir da data do requerimento assinado, isto é, 22/12/2022, há 278 
débitos das anuidades de 2014 a 2022; Percio Piffer, Reg. 8567, Proc. Adm. 548/22: a partir da data do requerimento 279 
assinado, isto é, 08/11/2022; Débora Alice Coelho, Reg. 8761, Proc. Adm. 595/22: a partir da data do requerimento 280 
assinado, isto é, 30/11/2022, há débito das anuidades de 2020 a 2022; Mariane Maria Bortolotto, Reg. 8574, Proc. 281 
Adm. 602/22; a partir da data do requerimento assinado, isto é, 07/12/2022; Estefany Cristina Ruraczenski, Reg. 8897, 282 
Proc. Adm. 118/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 19/01/2023; Edson Rodrigues Veloso, Reg. 8166, 283 
Proc. Adm. 132/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 05/02/2023; Mateus Hurbano Bomfim Moreno, 284 
Reg. 8739, Proc. Adm. 311/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 04/10/2022; Madalena Maria 285 
Schlindwein, Reg. 7086, Proc. Adm. 170/23: a partir da data do protocolo do pedido isto é, 01/03/2023; 286 
Cancelamento de Inscrição Pessoa Jurídica (deferidos): DP Consultoria Ltda, Reg. 663, Proc. Adm. 131/23: a 287 
partir da data do protocolo do pedido, isto é, 03/02/2023; Simoney Assessoria e Planejamento Financeiro Ltda; Reg. 288 
716, Proc. Adm. 290/23: a partir da data do protocolo do pedido, isto é, 25/05/2023; Processos em recurso com 289 
solicitação de documentos: O Senhor presidente da Comissão de Fiscalização, Conselheiro Sérgio Lopes leu o relato 290 
efetuado pelo Conselheiro Laércio Rodrigues de Oliveira: Rubens Godoy, Reg. 8683, Proc. Adm. 083/21: Pedido de 291 
cancelamento indeferido e recurso a ser encaminhado ao Cofecon, porém ao receber ofício a respeito o interessado fez 292 
nova manifestação sobre as atividades de sua empresa e foi feita pesquisa na internet. Considerando as informações 293 
recentes do interessado que constam no processo, na qual ele demonstra não atuar como economista e considerando a 294 
pesquisa realizada pela fiscalização confirmando que a empresa atua apenas na área de seguros sou favorável que o 295 
Corecon solicite a alteração contratual retirando a atividade de “consultoria e assessoria em... gestão empresarial”. 296 
Desta forma opino por solicitar ao interessado a providência, conforme o voto. A Plenária acatou a decisão. 297 
Cancelamento de registro por Não Exercício (indeferidos): Daniela Cristina Kuhn, Reg. 7764, Proc. Adm. 124/23: 298 
A interessada entrou em contato com o presente conselho e solicitou o cancelamento do seu Registro. Na análise dos 299 
documentos apresentados no processo gerado, consta o contrato de trabalho em que demonstra que a economista atua 300 
na empresa Águia Florestal Indústria de Madeiras Ltda., desde 28/10/2013. Recentemente teve a sua ocupação 301 
alterada, em 29/04/2023, para o cargo de Analista Financeiro. Somado a isso, foi apresentada uma declaração da 302 
empregadora de que a economista está alocada no cargo de Analista Financeiro Pleno, descrevendo as seguintes 303 
funções em documento juntado: “emissão de títulos de cobrança, liquidação automática e manual de títulos junto ao 304 
sistema, identificação de inadimplência e definição de critérios de cobrança correlacionados aos dias de atraso, 305 



  

cobrança diária efetiva, processo de contato antecipado com clientes visando evitar inadimplências. Ressalta-se que, 306 
para o presente relato, de acordo com a Consolidação da Legislação da Profissão do Economista, no Capítulo 1, “A 307 
atividade profissional do economista exercita-se em empreendimentos públicos, privados ou mistos, ou por quaisquer 308 
outros meios que objetivem, técnica ou cientificamente, o aumento ou a conservação do rendimento econômico 309 
(Decreto 31794/52, art. 3°)”. Considerando a análise conjunta das atribuições devidas ao cargo de Analista Financeiro 310 
Pleno e as atividades declaradas, conclui-se que, além de estar de acordo com o Capítulo 1, já mencionado, a 311 
economista exerce atividades de aderência às apresentadas no Capítulo 2 da Consolidação da Legislação da Profissão 312 
do Economista. Destacando-se as letras: m) estudo e análise para elaboração de orçamentos públicos e privados e 313 
avaliação de seus resultados; e p) formulação, análise e implementação de estratégias empresariais e concorrenciais. 314 
Dada a natureza das atividades desenvolvidas no cargo, as quais envolvem conhecimentos de cunho econômico para 315 
seu desempenho, a economista não cumpre os requisitos do Capítulo 6.1.1 art. 14 § 1º inciso III do Cofecon, portanto a 316 
relatoria opinou pelo indeferimento do pedido de cancelamento de registro. Em votação a Plenária acata a decisão do 317 
relator e mantém o indeferimento do pedido do registro do cancelamento, há débitos das anuidades de 2014 a 2023 318 
(proporcional); Ronan Bergamo Michelasse, Reg. 8292, Proc. Adm. 614/22: Considerando que, embora o requerente 319 
tenha apresentado a sua CTPS com o último vínculo empregatício em 13/10/2022, alegando que se encontra 320 
desempregado, ele possui uma ME Individual, desde 01/08/2018, em que atua com “atividades de consultoria em 321 
gestão empresarial”, dentre outras atividades estas inseridas como “inerentes à profissão economista”, na Seção 2.3.1, 322 
item 2, alínea a): assessoria, consultoria e pesquisa econômico-financeira, da Consolidação da Legislação da Profissão 323 
do Economista; e ademais, considerando que ele sendo graduado em Ciências Econômicas possui histórico, na sua 324 
própria CTPS, de atuação em outras atividades também facultativas e/ou privativas de economista, demonstra que o 325 
requerente continua atuando na sua empresa como profissional economista e, portanto, não preenche os requisitos 326 
previstos no art. 14, caput e § 1º inciso III, da Resolução Nº 1945, de 30/11/2015, do Cofecon, por isso, opino pelo 327 
indeferimento do pedido de cancelamento. Após discussão a plenária mantém a decisão do relator pelo indeferimento 328 
do pedido de cancelamento. Há débito das anuidades de 2020 a 2022; 9. COMISSÕES E NÚCLEOS DO 329 
CORECONPR: O Senhor Presidente Celso Machado passou a palavra ao Presidente da Comissão, Conselheiro Luis 330 
Alberto Ferreira Garcia: 9.1. Informes da Comissão de Infraestrutura, agroindústria e competitividade do 331 
CoreconPR: que relatou que pela Resolução vigente passou a coordenar essa Comissão Temática, mas que os 332 
trabalhos são conduzidos e decidis em conjunto com o conselheiro Laerzio Chiesorin Junior, após a finalização do 333 
Edital temos 21 (vinte e um) inscritos entre conselheiros, funcionários e economistas, estudantes em geral. Dentro 334 
desta Comissão deveremos realizar uma reunião híbrida e convidou o Senhor Presidente para participar e saudar aos 335 
novos entrantes. A ideia de se fazer um fórum de discussão permanente nas três áreas e colocar o Corecon em 336 
evidência quando procurado a informar e debater sobre assuntos permanentes e inerentes às discussões de seus 337 
respectivos grupos, com o objetivo mais importante: de integrar e apresentar o Corecon a economistas que não 338 
compartilham o dia a dia da rotina do Conselho nem das reuniões Plenárias, assim tendo uma abertura maior na 339 
sociedade que possa contribuir e colher esses frutos futuramente até com a inserção dos membros junto a nosso 340 
Conselho. Relatou que atualmente o Regimento Interno do Corecon possui alguns impeditivos para a sequência e 341 
novas possibilidades de trabalho dentro das Comissões, sejam elas permanentes ou temáticas e que deste modo sugeriu 342 
que se fizesse uma revisão a fim de atualizar alguns pontos de nosso Regimento Interno, sabedor de que para essas 343 
atualizações deverá ser apreciada em 02 (duas) sessões ordinárias e após aprovação ainda submeter ao Cofecon as 344 
novas propostas. Dentro desta proposição o senhor Presidente Celso Machado pediu aos membros tenham interesse em 345 
colaborar neste grupo de trabalho e assim a Plenária indicou os seguintes membros: como coordenador o Conselheiro 346 
Luis Alberto Ferreira Garcia, e os demais conselheiros a compor esta comissão: Laércio Rodrigues de Oliveira, 347 
Eduardo Andre Cosentino, Celso Bernardo, o gerente Amarildo de Souza Santos e o procurador Rafael Souza Moro, 348 
também relatou que será criado um grupo de WhatsApp para assuntos inerentes ao tema. Após discussão a Plenária 349 
parabenizou o Núcleo e aprovou os nomes indicados; 9.2. Informes do Núcleo de Perícia e Mediação:  O Senhor 350 
Presidente passou a palavra para a integrante do Núcleo, Conselheira Maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack que 351 
relatou que devido à baixa procura, o curso anteriormente anunciado de Documentografoscopia foi cancelado e não 352 
será mais realizado. Iniciaremos as tratativas com o conselheiro Jesus Crepaldi para levar o curso de Perícia à cidade 353 
de Campo Mourão. O Núcleo Mediar do Corecon está se reunindo às quartas-feiras na sede do Conselho para discutir 354 
e elaborar o Estatuto da Câmara de Mediação e após a sua finalização se iniciará os trabalhos para elaboração do 355 
Regimento; 9.2.1. Encerramento do curso de perícia em parceria com o Sindecon-PR: a integrante do Núcleo, 356 
conselheira maria Gabriela Fernandes da Silva Nauiack relatou que o curso de perícia se encerrou com um resultado 357 
muto produtivo, apresentou os valores recebidos, as despesas e informou o saldo dividido em duas partes iguais: para o 358 
Conselho e o Sindecon no total de R$ 13.535,93 (treze mil, quinhentos e trinta e cinco reais e noventa e três centavos); 359 
9.3. Informes do Núcleo de Recuperação Judicial: O Senhor Presidente informou pela ausência da coordenadora do 360 
Núcleo, Conselheira Suplente Itaiana Patrícia de Souza não houve relato. 9.4. Informes do Núcleo Mulher 361 
Economista: O Senhor Presidente Celso Machado passou a palavra à coordenadora, Conselheira Efetiva Adriana 362 
Ripka que relatou que essa parceria com a UTFem pode surgir novas demandas inclusive na oferta de mulheres 363 
economistas para os cursos online proferidos pelo Cofecon e ainda na criação da logo do GT Mulher numa 364 
recomendação que foi discutida no simpósio em Minas Gerais, de que cada regional possa desenvolver suas próprias 365 
identidades visuais. Também relatou que nos próximos dias o núcleo se reunirá para tratar do calendário de atividades 366 



  

a ser realizada para o Dia do Economista. 9.5. Informes do Núcleo do Comitê de Olho na Transparência: O Senhor 367 
Presidente passou a palavra ao representante do Núcleo, Conselheiro Celso Bernardo que relatou que assumiu como 368 
Presidente do Comitê pelos próximos seis meses, e que está estudando novas maneiras de estudar o Serviço Público, 369 
mas análise de seus portais da transparência em especial atenção a estrutura do governo do Estado.  Relatou que o 370 
COT é composto por três integrantes de cada Entidade participante e que o Corecon é representado atualmente por ele, 371 
pelo conselheiro Juarez Trevisan e do assessor Gilberto Coelho de Miranda Junior. O Senhor Presidente Celso 372 
Machado aproveitou para elogiar e parabenizar a nomeação do conselheiro Celso Bernardo ao mandato da presidência 373 
do COT, desejando sucesso; 10. ASSUNTOS GERAIS: 10.1. Projeto UTFem – Empreendedorismo Feminino: O 374 
Senhor Presidente Celso Machado passou a palavra para a Professora Rosângela Stankowitz que fez a apresentação do 375 
Programa de Empreendedorismo Tecnológico Feminino – UTFem, com o apoio do CoreconPR, a Plenária do final da 376 
apresentação, discutiu e elogiou o projeto apresentado e em especial a saudação da Conselheira Federal Maria de 377 
Fatima Miranda que teve a oportunidade de rever a antiga aluna de graduação e elogiou o trabalho e a competência da 378 
profissional. O Senhor Presidente colocou o Corecon à disposição para contribuir e apoiar na divulgação e 379 
participação; 10.2. Informes do SINDECON-PR: O Senhor Presidente passou a palavra ao conselheiro Kalil Karam 380 
Netto que relatou que tivemos realização de um curso vitorioso e que tivemos um retorno de 61% (sessenta e um por 381 
cento) sobre o total arrecadado e rateado entre as |Entidades, e que pelo que pode verificar a qualidade foi boa doas 382 
módulos ofertados. Relatou também que a conselheira Adriana Ripka foi eleita a nova vice-presidente juntamente com 383 
o presidente Juarez Trevisan para o próximo mandato no SINDECON-PR, também assumirá na diretoria como 384 
suplente o assessor Gilberto Coelho de Miranda Junior. O Presidente Celso Machado parabenizou a todos pela eleição 385 
desejando um excelente mandato à todos. O conselheiro Kalil Karam Netto relatou que a posse se dará após a chancela 386 
e registro da Ata junto aos órgãos competentes e que nas próximas reuniões o conselheiro e agora presidente Juarez 387 
Trevisan trará mais informes; 10.3. Ofício nº 039/2023-PRESI do Corecon-MA – pedido de apoio financeiro para 388 
o XXV Congresso Brasileiro de Economia: O Senhor Presidente Celso Machado relatou que o Conselho recebeu 389 
ofício do Corecon-MA solicitando apoio financeiro ao XXV CBE, como possuímos no orçamento a dotação inicial de 390 
R$ 3.000,00 (três mil reais) para o feito, foi sugerido àquele regional que o apoio seria em troca de 10 (dez) inscrições 391 
ao evento, que prontamente foi aceito. Após o relato a Plenária aprovou o repasse como apoio financeiro ao XXV 392 
CBE; 10.4. Aniversariantes: O Senhor Presidente informou à Plenária dos aniversariantes desde a última reunião: Dia 393 
10/06/2023 do assessor Gilberto Coelho de Miranda Junior; 10.5. Palavra aberta aos conselheiros: O conselheiro 394 
Jesus Crepaldi solicitou ao conselheiro Celso Bernardo sobre o passeio aos alunos que virão de Campo Mourão para o 395 
ENESUL a possibilidade de ofertar o passeio da linha turismo de Curitiba. O conselheiro Celso Bernardo relatou que 396 
está praticamente tudo acertado e que lhe informe em até 15 (quinze) dias do evento a lista de nomes para que possa 397 
informar à URBS para a cessão dos ingressos, ele vale para a caravana que virá de Cascavel; O conselheiro Paulo 398 
Roberto Godoy relatou que está agendado para amanhã, dia 11 de julho às 14 horas a reunião do Presidente Celso 399 
Machado com o Presidente do Tribunal de Justiça do Paraná, Desembargador Luis Fernando Tomasi Keper que além 400 
de entregar o convite para a participação no Enesul, também iniciaremos algumas tratativas sobre a atuação dos 401 
economistas em nomeações judiciais, apresentação de laudos econômico-financeiros e a possibilidade de ofertar lives 402 
aos magistrados sobre atuação dos economistas em processos judiciais. Além do Senhor Presidente, acompanhá-lo-ei 403 
juntamente com a Vice-Presidente e outros conselheiros que de prontificaram. O conselheiro Luis Alberto Ferreira 404 
Garcia relatou que nos próximos dias iniciará a correção dos trabalhos selecionados pela comissão organizadora do 405 
Cofecon do projeto Quero Ser Economista e que será informado os vencedores em breve.  10.6. Próxima Reunião 406 
Plenária: O Senhor Presidente Celso Machado relatou que a data da próxima reunião plenária ordinária será no dia 07 407 
de agosto de 2023, no formato híbrido, segunda-feira, as quatorze horas em sua primeira convocação e início às 408 
quatorze horas e trinta minutos e ao final nos reunirmos para o Jantar em Comemoração ao Dia do Economistas. 11 - 409 
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e às dezessete horas e 410 
quarenta minutos deu por encerrados os trabalhos, dos quais eu, Gilberto Coelho de Miranda Junior, Assessor da 411 
Presidência, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai assinado por mim, pelo Gerente Executivo e pelo 412 
Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. Curitiba, ao décimo dia do mês de julho do ano de 413 
dois mil e vinte e três. 414 
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